

Da inicio proceso electoral en Edomex

La entidad mexiquense elegirá a los integrantes de 125 ayuntamientos y la Cámara de Diputados local el 2 de junio

Concepción González Tenorio
nacional@cronica.com.mx

Con la alusión de algunos partidos sobre la inseguridad que priva en la entidad y las consecuencias para las campañas políticas, el Instituto Electoral del Estado de México dio inicio formal al proceso comicial donde se definirán mil 302 puestos de elección popular de 125 ayuntamientos y el congreso local.

El 2 de junio, junto con las elecciones para presidencia, senado y congreso federal, la entidad mexiquense elegirá a los integrantes de 125 ayuntamientos y la cámara de diputados local, en un proceso donde está llamada a participar la lista nominal más numerosa del país, con 12 millones 852 mil 178 ciudadanos y ciudadanas.

INSTITUCIONALIDAD A PRUEBA

En sesión del Consejo General, donde asistieron representantes del gobierno, órganos electorales y partidos políticos, entre otros, la presidenta del IEEM, Amalia Pulido, externó que 2024 pondrá a prueba la fortaleza institucional a nivel electoral, pidió a los ciudadanos apropiarse del proceso y definir el rumbo de su comunidad, con la certeza de que el árbitro electoral cumplirá con su función de hacer que se respete la voluntad popular.



El Instituto Electoral del Estado de México da el banderazo de inicio rumbo a las elecciones de 2024.

Hizo alusión a que en los comicios que iniciaron formalmente este viernes, se ejercerá el presupuesto mas bajo que se ha asignado al IEEM en un proceso electoral, situación que señaló se sorteara con disciplina financiera y elevados niveles de calidad.

Expuso que también en 2024 se contará por primera vez con acciones afirmativas, que garantizan la inclusión en candidaturas de sectores históricamente discriminados como grupos indígenas, afrodescendientes, personas con discapacidad y de la comunidad LGTBTTIQ+.

VENCER AL ABSTENCIONISMO

En su oportunidad la consejera Karina Vaquera, reconoció que abatir los niveles de abstencionismo se mantiene co-

mo un reto fundamental y compartido y confió en que al estar en juego la elección de las autoridades inmediatas los ciudadanos acudan a las urnas.

Expuso que el IEEM está obligado a ser un árbitro imparcial y sujetar todas sus acciones a principios éticos, que garanticen a la ciudadanía el cumplimiento de la ley y un proceso en paz.

Resaltó la participación de los jóvenes, que en estos comicios superarán los 3.5 millones de votantes potenciales que no superan los 29 años de edad y recordó que la elección de sus autoridades inmediatas como presidentes municipales, determinarán la forma en que son atendidos sus derechos y servicios, entre los que destacó la dotación de agua potable, que ya representa un problema social en

demarcaciones de la entidad.

GARANTIZA GOBIERNO COMICIOS EN PAZ

Por su parte, el secretario General de Gobierno, Horacio Duarte, presente en la sesión solemne, expresó que la administración de la maestra Delfina Gómez Álvarez, refrenda su compromiso de coadyuvar con las autoridades electorales, partidos políticos y ciudadanía para promover la participación ciudadana, y garantizar elecciones seguras, transparentes y equitativas.

Aseguró que existen las condiciones propicias para que la ciudadanía mexiquense salga a votar en tranquilidad y libertad, por lo que descartó la existencia de zonas donde la ingobernabilidad ponga en riesgo la elección •